



Revelan el mapa más completo de la Vía Láctea

Gaia, misión de la Agencia Espacial Europea (ESA) para crear el mapa multidimensional más preciso y completo de la Vía Láctea, presentó información nueva y mejorada de casi 2,000 millones de estrellas de la Vía Láctea y “descubrimientos sorprendentes”, como la observación de terremotos estelares y de astros desconocidos. **PAG 32**

Se recibieron hace 32 meses, y no les entregan el título de la U. del Bienestar

Graduados en 2019, 28 jóvenes de la licenciatura en derecho no han podido hacer el trámite y se ven afectados en lo laboral

4T. Alumnos de la Universidad del Bienestar Benito Juárez García, sede Cuauhtémoc (UBBJG-C), que se recibieron hace 32 meses como licenciados en Derecho, denunciaron que aún no les entregan su título profesional.

“El tiempo avanza y no se ve para cuando se resuelva esto, Raquel Sosa (coordinadora de estas universidades) no tiene idea de cómo llevar la dirección de un grupo de universidades, está perdida con tanta grilla y tiene detenidos los trámites de interés pa-

ra quienes egresamos de alguna de estas escuelas. Para mí y creo para mis otros 27 compañeros de generación (2016-2019) que necesitamos de este documento nos está afectando, ya que no podemos conseguir un trabajo o seguir estudiando”, dijo a *Crónica* Gerónimo, uno de los alumnos que desde el 2019 terminó sus estudios y quien asegura que la coordinadora de las UBBJG está destruyendo este proyecto educativo.

En la UNAM el título profesional se entrega en 25 días. **PAG 6**

RETROCESO

Página 9

La política energética de AMLO regresa a México a los años 70: WSJ



SIN IDEOLOGÍAS

Reyna Paz Avendaño - Página 22-23

Se hablaba de hacer arte para el pueblo; hay que hacer un pueblo para el arte: Arnaldo Coen



EXLUIDO

Alejandro Páez Morales - Página 8

Monreal advierte: candidaturas construidas desde el poder serán endebles

Sheinbaum, por una consulta amplia sobre las corridas de toros

Debate. La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, se pronunció por realizar una consulta ciudadana para decidir si deben continuar o no las corridas de toros en la Ciudad de México.

El pronunciamiento se da luego de que el pasado miércoles 8, un tribunal federal confirmó la suspensión provisional que frenó la celebración de corridas de to-

ros en la Plaza de Toros México.

Consultada sobre el tema en su conferencia matutina, Sheinbaum Pardo aclaró la postura del gobierno de la CDMX sobre las corridas de toros: “Ni en contra ni a favor; sino sencillamente lo que diga la ciudadanía”. Aclaró que al Congreso local le corresponde promover y desarrollar la consulta. **PAG 12**

Se reúne hoy la cúpula del PRI para hacer cuentas

Banquillo. En medio de gran molestia por la debacle electoral, la dirigencia del PRI encabezada por Alejandro Moreno se reunirá hoy con 7 ex líderes del tricolor para hacer cuentas. Ningún tema se quedará fuera, aseguró la ex dirigente nacional Beatriz Paredes. La reunión se da en medio de la rebelión de senadores tricolores que rechazan la “moratoria constitucional”. **PAG 8**

LA ESQUINA

A veces uno queda anodado por los avances de la ciencia. Cuando se pone al servicio de la gente, como en los trasplantes de corazón que ha realizado el IMSS. O cuando se pone a entender el universo, como en el mapa detallado de la Vía Láctea. Son cosas que, a decir verdad, nutren el espíritu mucho más que los dimes y diretes de la política cotidiana.